

Festival de Montoire : le montage a débuté

Article créé le 22/07/2021





Tous ceux qui ont eu l'occasion de passer récemment par Montoire ont pu s'apercevoir que la ville s'était parée aux couleurs du Festival et des pays qu'il va accueillir. En poursuivant leur chemin vers le quartier Marescot, ils ne pouvaient manquer de remarquer l'immense flèche élévatrice, utilisée pour le montage du chapiteau. En poursuivant au-delà de la salle des fêtes, ils constataient que, comme chaque année, le bâtiment de l'école de musique se transformait pour accueillir les stands d'artisanat ainsi que celui des réservations destinées aux festivaliers.

Tous les ans, nous saluons l'implication de Philippe Proust et de son équipe qui, chaque mois d'août, transforment Montoire en plaque tournante des cultures du monde. En cette année qui s'avère déjà particulièrement compliquée, voir toute l'équipe s'impliquer avec la même ardeur dans la mise en place de cet évènement essentiel pour notre territoire, est tout à fait émouvant. Il faut du courage, de l'audace, ne pas craindre l'adversité et savoir faire face à tous les imprévus. Il est vrai que de tout temps, l'organisation d'une manifestation de cette ampleur a nécessité la gestion quasiment instantanée de contretemps plus ou moins importants ; néanmoins cette crise sanitaire sans précédent multiplie les difficultés. L'on ne peut donc que saluer une équipe composée de femmes et d'hommes de tous âges qui relève ce défi.

Les réservations vont ouvrir samedi 24 juillet ; nous espérons que le public va répondre en nombre à l'effort consenti par tous les bénévoles qui veulent le succès d'une manifestation qui transforme leur ville en carrefour des cultures du monde.